

DECLARACIÓN

El Frente Amplio condena las amenazas de atentado contra Gustavo Petro, candidato de la coalición Pacto Histórico en la elección presidencial de Colombia que tendrá lugar el próximo 29 de mayo.

Dichas amenazas no sólo ponen en riesgo la vida de un candidato sino que además contaminan el clima pre electoral y obstaculizan la voluntad de paz, democracia y progreso que, como quedó demostrado en las elecciones legislativas celebradas en marzo pasado, anima a millones de mujeres y hombres de ese país hermano.

Al tiempo de solidarizarse con Gustavo Petro, la fuerza política que postula su candidatura presidencial y el pueblo de Colombia, el Frente Amplio reclama al Estado y gobierno de ese país las garantías democráticas necesarias para el normal desarrollo del proceso electoral y convoca a las fuerzas progresistas de la región a mantenerse alertas ante cualquier distorsión o injerencia en el mismo.

PRESIDENCIA DEL FRENTE AMPLIO
Montevideo, 04 de mayo de 2022